

Nuevo libramiento de fondos hoy

Transferidos casi 200.000 euros a 6 ayuntamientos cántabros para completar el pago de 12 proyectos del Fondo Estatal de Inversión Local

- Se han pagado hasta hoy 116 proyectos de los 505 que fueron aprobados
- En el conjunto nacional se han generado ya 423.147 empleos con una inversión que supera los 5.255 millones de euros
- Los ayuntamientos pueden solicitar ya financiación para sus nuevos proyectos con cargo al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local dotado con 5.000 millones de euros.

19 de noviembre de 2009. El Ministerio de Política Territorial ha financiado hasta hoy el importe total de 116 proyectos de municipios de Cantabria con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, que ya ha transferido 63.365.344 euros para los 504 proyectos de la región. Los proyectos ya financiados son prácticamente la totalidad, ya que fueron 505 los proyectos aprobados.

En el conjunto nacional, las obras con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local en los municipios españoles ocupan ya a un total de 423.147 personas, un 52% más de la estimación inicial de empleos para todos los proyectos, con una previsión inicial de 278.446 puestos de trabajo directo. Los 30.368 proyectos ya financiados representan el 98,7% de la totalidad de proyectos aprobados, que alcanzaban los 30.772.

De los 8.108 municipios españoles con proyectos aprobados del Fondo Estatal de Inversión Local, 7.984 (98,5%) ya tienen proyectos pagados para el inicio de las obras.

LIBRAMIENTO DE FONDOS EN MUNICIPIOS DE CANTABRIA

El Ministerio de Política Territorial ha efectuado un nuevo libramiento de fondos hoy a 6 municipios de Cantabria, por importe de 198.132,53 €, correspondientes a 12 proyectos que reciben el 30% restante con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local.

Financiación aprobada hoy para Cantabria

Municipio	Proyectos financiados	Fondos librados hoy
Cabezón de la Sal	Conservación y mejora del pabellón Juan María Pares	10.497,00 €
	Rehabilitación de la casa del deporte, planta baja	6.050,24 €
Corrales de Buelna, Los	Obras de mejora del espacio urbano situado en la Plaza de la Pontanilla en Los Corrales de Buelna	12.500,90 €
	PROYECTO PARQUE EN LAS ESTELAS	8.956,73 €
	PROYECTO PARQUE EN LA RASILLA	4.286,33 €
Penagos	MEJORA DE LA CARRETERA DE ACCESO A LA ZONA DE MACHUCON, EN LLANOS	21.990,22 €
	COLECTOR GENERAL SANEAMIENTO ENTRE CABARCENO Y EL Bº QUINTANA	21.656,10 €
Polanco	ALUMBRADO PUBLICO ENTRE LA CARRETERA DEL CEMENTRIO Y EL BARRIO SAN PEDRO	4.736,15 €
Reinosa	ZONA DEPORTIVA AL AIRE LIBRE	59.805,38 €
	OBRAS DE REPARACIONES VARIAS EN LOS PARQUES INFANTILES DE REINOSA	15.465,88 €
Villaescusa	SANEAMIENTO EN LOS BARRIOS DE SOCABARGA Y EL PALACIO	16.350,86 €
	SANEAMIENTO EN EL BARRIO DE LA COTERA	15.836,74 €
TOTAL	12	198.132,53 €

El Ministerio de Política Territorial aprobó 505 proyectos presentados por los 102 ayuntamientos de la región para ser financiados con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local. Estas iniciativas tienen un presupuesto conjunto de más de 101 millones de euros.

LIBRAMIENTO DE FONDOS EN EL CONJUNTO NACIONAL

El libramiento de fondos aprobado hoy por el Ministerio de Política Territorial en el conjunto nacional asciende a 3,3 millones de euros, correspondientes a 54 proyectos que van a ser financiados con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local. Con esta cantidad, se ha transferido hasta hoy más de 5.255 millones de euros a 7.984 municipios y seis mancomunidades para financiar 30.368 proyectos con cargo a este Fondo. El importe transferido corresponde al 70% del presupuesto de adjudicación, ya que el 30% restante se abona al finalizar los trabajos.

Precisamente, hoy también se ha abonado 9,5 millones de euros en el conjunto nacional del segundo pago, es decir, el 30% que completa la financiación de 407 proyectos al finalizar los mismos y justificada su inversión. El importe total abonado ya en concepto de segundo pago asciende a 79,2 millones de euros para 4.393 proyectos concluidos.

Tras la presentación de 30.903 proyectos entre el 10 de diciembre y el 24 de enero, correspondientes a 8.108 municipios, y la comprobación de las iniciativas por las delegaciones y subdelegaciones del Gobierno y los servicios del propio Ministerio, se aprobaron finalmente un total de 30.772 proyectos. Estas iniciativas cuentan con un presupuesto de 7.998,84 millones de euros.

FONDO ESTATAL PARA EL EMPLEO Y LA SOSTENIBILIDAD LOCAL

Los ayuntamientos de Cantabria pueden ya presentar las solicitudes de financiación de los proyectos con cargo al nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, dotado con 5.000 millones de euros, de los que casi 63 corresponden a Cantabria, y que fue aprobado por el Consejo de Ministros el pasado 23 de octubre. El nuevo fondo vuelve a poner el foco en la creación de empleo, pero bajo una nueva perspectiva basada en la economía sostenible.

Los entes locales disponen de un plazo de tres meses para presentar las solicitudes, como en el FEIL, de forma íntegramente electrónica, a través de la página web del Ministerio de Política Territorial www.mpt.es.

Las iniciativas financiadas no podrán tener un presupuesto superior a los 5 millones de euros. Una vez aprobado el proyecto, el Ministerio abonará el 85% del importe del coste de la obra, mientras el 15% restante se entregará una vez finalizados los trabajos.

Otra novedad importante del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local es que financiará, con un máximo del 20% de las cantidades asignadas dentro del Fondo, gastos corrientes de programas de actuación social de competencia municipal, principalmente para educación y atención a las personas en situación de dependencia.